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У к аз П рези ди ум а Верховного Совета СССР
О созыве Верховного Совета СССР

Президиум Верховного Совета СССР постановляет: 
Созвать пятую сессию Верховного Совета СССР ше

стого созыва 9 декабря 1964 года в гор. Москве.
Председатель Президиума Верховного Совета СССР

А. М И К О Я Н .
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР

М. Г Е О Р Г А Д З Е .
Меююва, Кремль. 9 ноября 1964 года.

Каждый цех комбината 
должен работать ритмично

Первые "результаты экспериментальных 
буровзрывных работ на руднике Железный

Коллектив рудника Железный 
план но добыче руды, вскрыш
ным работам и по бурению вы
полнил с превышением за десять 
месяцев текущего года. Успехи, 
достигнутые в течение десяти ме
сяцев, давали возможность горня
кам ритмично работать в ноябре. 
Но на деле оказалась другая кар
тина. Рудник Железный ввиду 
неорганизованности в первой де
каде ноября работал неритмично 
и план по добыче руды выполнил 
на 98 процентов. Большое отста
вание образовалось по вскрыш
ным работам, где план выполнен 
только на 51,2 процента, или не 
вывезено горной массы в отвал 
свыше 23 Тысяч кубометров.

На неудовлетворительную ра
боту рудника Железный повлияла 
и необеспеченность вывозки ру
ды автотранспортом. Вместо 18 
автомашин, положенных по пла
ну, в смену выходило не более 
J4  автомашин, и из них всегда 
три-четыре машины возвраща
лись в гараж, проработав не бо
лее двух часов. Так, например, 
10 ноября в первой смене сошли 
с линии пять машин, во вторую 
смену — четыре, а в третью сме
ну —  тоже четыре автомашины. 
В результате в эти сутки 68 ма
шино-часов было недоработки ав
тотранспорта. А за десять дней 
ноября недоработки автотранс
порта составили 678 машино- 
часов.

- При таком создавшемся по
ложении горняки свое отставание 
могут ликвидировать только при 
условии, если они ежедневно бу
дут перевыполнять план по 
вскрышным работам на 22 про
цента, —  так заявил начальник 
рудника тов. Вондаревский В. Т.

На работу автотранспорта с

наступлением холодов влияет и 
состояние дорог. А они содержат
ся в неудовлетворительном со
стоянии. Так, приспособленная 
автомашина автобазы для разбра
сывания песка по дорогам не про
работала и одного часа 10 нояб
ря и вышла из строя. Теперь при
ходится иметь специально выде
ленных людей, которые вручную 
разбрасывают песок по дорогам. 
Руководители автобазы знали, что 
наступит зима, и нужно было 
своевременно подготовить маши
ну для разбрасывания песка и ее 
опробовать. В автобазе ослаблен 
контроль за ходом ремонта ма
шин как со стороны инженерно- 
технических работников, так й со 
стороны партийной и профсоюз
ной организаций. Только этим 
можно объяснить неудовлетвори
тельную работу автотранспорта.

Невыполнение плана по добы
че руды сказалось отрицательно 
и на обогащении. В первой де
каде ноября обогатители план по 
выпуску концентрата выполнили 
только на 95,3 процента, или 
недодали 3.000 тонн концентра
та. По-прежнему неудовлетвори
тельно выполняется и план по 
отгрузке железного концентрата, И 
задолженность за десять дней но
ября составила 2.953 тонны.

Необходимо руководителям це
хов комбината тт. Гамилову М. А., 
Бондаревскому В. Т., Шиманско- 
му Б. И. и руководителям цехо
вых партийных и профсоюзных 
организаций принять все меры к 
ритмичной работе всех цехов ком
бината. Нужно сделать все воз
можное, чтобы в оставшиеся дни 
ноября ликвидировать отставание 
и успешно выполнить план по 
количественным и качественным

С марта 1964 года по настоя
щее время' на руднике Железный 
проводятся экспериментальные 
работы по выявлению наиболее 
эффективных параметров буро
взрывных работ.

Первостепенной задачей яви
лось увеличение сетки располо
жения скважин для станков 
БСШ-1м до семи метров, а для 
скважин станков БС-1 до девяти 
метров. В ходе опытных работ 
были испытаны различные кон
струкции зарядов взрывчатых 
веществ, воздушные промежутки, 
наклонные скважины в ■'первом 
ряду и другое.

На первых этапах были полу
чены отрицательные результаты, 
то есть во время уборки взорван
ного блока встречались ^прора
ботанные взрывом участки подо
швы. Это объяснялось неправиль
ным выбором расстояния между 
скважинами в первом ряду и 
временем замедления между ря
дами, которые впоследствии бы
ли определены эксперименталь
ным путем.

Испытания на руднике сква- 
I ясины с воздушными промежут

ками видимого улучшения качест
ва дробления горной массы и про
работок подошвы блока не пока
зали, и они оказались трудоемки
ми, поэтому дальнейшего распро
странения этот метод на руднике 
пока не получил.

В августе текущего года на 
руднике Железный были проведе
ны два опытных взрыва с умень
шенным расстоянием между сква
жинами первого ряда, получен
ного расчетным путем. Замедле
ние между рядами скважин бы
ло взято 35 миллисекунд. Ре
зультаты по сравнению с ранее 
проведенными взрывами несколь
ко улучшились.

Было установлено, что пос
ледние ряды скважин при много- 
рядном взрывании работают в 
большом зажиме, и мы увеличили 
интервалы замедления до 100 
миллисекунд. Результаты взрывов

Время неумолимо отдаляет  нас 
от исторических событий О ктябрь
ской социалистической революции. 
Но героический подвиг нашего на
рода, поднявшего над  миром з н а 
мя Советов — знамя социализма 
и коммунизма, п родолж ает  ж ить  в 
благородной памяти поколений, 
волновать и вдохновлять т р у дя 
щихся иа борьбу за лучшую 
жизнь.

Идеи Великого О ктября  вот 
уж е  сорок семь лет господствуют 
а нашей стране —- родине социа
лизма. уверенно идущей к комму
низму. Эти идеи успешно претво
ряют в ж изнь народы братских со
циалистических стран. Свет О к 
тября озаряет  путь в будущее в се 
му человечеству.

Незабываемы октябрьские дни 
1917 года, когда под большевист
ским лозунгом «Вся власть Сове
там!» рабочие, крестьяне, солдаты 
и матросы шли на штурм кап ита 
лизма. Это было начало новой 
эры, рождения социалистического 
государства, которого, по словам 
В. И. Ленина, «на свете еще не 
бывало».

Мне выпало великое счастье 
быть участником этих событий и 
в качестве делегата  присутство
вать на I I  Всероссийском съезде 
Советов, взявшем власть в свои 
руки. Помню, как, выполнив оче
редное задание Военно-революци-

сразу же резко изменились. Осо
бенно хороший эффект был полу
чен при замедлении между ря
дами скважин до 70— 80 милли
секунд при количестве рядов 
скважин не более пяти. Почти 
везде была хорошая проработка 
подошвы, малый процент негаба
рита и полностью ликвидирован 
отброс породы назад.

Проведенные контрольные 
взрывы повторяют результаты 
предыдущих взрывов, тем самым 
подтверждают правильность вы
бранных параметров буровзрыв
ных работ.

В настоящее время перед кол
лективом рудника встала задача 
увеличить выход горной массы 
с погонного метра скважин. С 
этой целью необходимо несколь
ко уменьшить количество сква
жин в первом ряду взрываемого 
блока, а также расширить ос
тальные сетки расположения 
скважин до 7,5 для станков ша
рошечного бурения и до 10 мет
ров —  для станков канатно- 
ударного бурения. При внедрении 
этих параметров буровзрывных 
работ значительно снизится себе
стоимость одного кубометра добы
той руды. Экспериментальные 
работы в этом направлении про
должаются.

Проделанные работы службой 
взрывных работ дали возмож
ность коллективу рудника Же
лезный успешно выполнить де
сятимесячный план текущего го
да но добыче руды и вскрышным 
работам.

Однако, в первой декаде нояб
ря работы по взрыванию готовых 
блоков задерживаются ввиду не
своевременной подвозки сухих 
хвостов для забойки скважин. 
Сорван график взрывных работ 
по вине автобазы, которая не 
выделяет для этой цели доста
точного количества автомашин.

В. ЛЮБАК.
И. о. начальника буро
взрывных работ рудника 
Железный.

П. М А Л Ь К О В  
Член КП С С  с 1904 года 

□
онного комитета, я вернулся в 
Смольный. Здесь находился штаб 
Октябрьского вооруженного вос
стания, билось пламенное сердце 
революции и неутомимо работал 
ее вож дь — Ленин. Нескончаемый 
л ю дско й  поток бурлил и клокотал, 
ь широких коридорах огромного 
здания. Всюду слыш ался неумол
чный гул голосов, топот ног, лязг  
оружия, Здесь же, в Смольном, 
вечером 25 октября, за  несколько. 
часов до свержения буржуазного 
Временного правительства,  со
брался II съезд  Советов, представ
лявший более четырехсот местных 
Советов. П одавляю щ ая  часть д е 
легатов были большевиками. На 
первом ж е заседании съезд  при
нял написанное Лениным воззва 
ние к рабочим, солдатам  и кресть
янам. Этот съезд  принял истори
ческие декреты, создал первое в 
истории рабоче-крестьянское п р а 
вительство — Совет Народных 
Комиссаров во главе с В. И. Л е 
ниным.

Так осуществился лозунг К ом 
мунистической партии «Вся власть 
Советам!». Созданные революцион
ным творчеством народных масс, 
Советы стали полновластными хо
зяевам и  страны.

Затянулись сроки 
сдачи объектов 
в эксплуатацию
Выступая на открытом партий

ном собрании строителей треста 
«Ковдорстрой» 16 сентября, на
чальник Ковдорского участка 
«Металлургпрокатмонтаж» тов. 
Апонякин назвал срок пуска скла
да дробленой руды, перегрузочно
го узла и галерей —  20 октяб
ря, то есть «передвинул» срок 
сдачи ровно на 20 суток.

Прошло десять дней ноября, а 
«сдаточный объект» продолжает 
оставаться сдаточным. Его так и, 
называют монтажники. Впрочем, 
склад, перегрузочный узел и га
лереи не приняты заказчиком. 
Теперь посмотрим, что делается 
на площадке промышленного 
строительства. Раннее утро. На 
участок приходят рабочие, но 
они не смотрят в глаза один дру
гому, словно провинились перед 
товарищами. Начинается робкий 
разговор и быстро замирает. Ти
шина продолжается недолго.

—  Отправили бы в Заполяр
ный. Надоело работать в полси
лы. Вот там есть где развернуть
ся! —  заключают монтажники.

—  Чем сегодня будем зани
маться? Есть работа, или опять 
предстоит отдых? Который уже 
день все ждем... Когда же все- 
таки дадут электроэнергию? — 
решительно спрашивают слесари- 
наладчики.

Давггр можно было бы начи
нать прокрутку оборудования, но 
к механизмам не подведена элек
троэнергия, и десять вызванных 
из Москвы наладчиков ждут. Им 
платят командировочные и все, 
что положено в таких случаях, 
а пользы от специалистов пока' 
нот.

Не лучше дела в цехе, где 
предстоит разрабатывать техно
логию извлечения апатита и бад- 
деилита. Подготовленные строи
телями фундаменты имеют боль
шие отступления от норм, и мон
тажникам пришлось израсходо
вать лишнюю, примерно, одну тон
ну металла, «чтобы довести обору
дование до нормы».

Задержки на монтажном уча
стке произошли видимо по вине 
производственно-технического от
дела треста «Ковдорстрой», кото
рый не позаботился своевременно 
сдать заказы соответствующим 
заводам.

Время идет вперед неудержи
мо, переносятся сроки, регулярно 
собираются «планерки» и «пяти
минутки», . только _  практическое 
дело идет очень и очень медлен
но Г. КУНОВ, И. ДРЕМИН, 

Слесари-монтажники.

О К Т Я Б Р Я
Заняты й руководством восста

нием, разработкой первых декре
тов Советской власти, Владимир 
Ильич не смог присутствовать на 
первом заседании съезда. Л иш ь 
на другой день, 26 октября, он 
встретился с делегатами. Н есмол
каемые аплодисменты и востор
женные возгласы потрясли зал  з а 
седаний. В этот день Ленин д в а ж 
ды 'вы ступил  перед делегатами с 
докладами о мире и земле.

С ъезд  едйнодушно принял дек 
рет о мире. В нем война о б ъ я в л я 
лась «величайшим преступлением 
против человечества» и было т о р 
жественно сказано о решимости 
Советского правительства немед
ленно подписать мир на одинаково 
справедливых для всех народов 
условиях, без аннексий и контри
буций. Новые принципы м еж д у н а 
родных отношений, сф орм улиро
ванные в этом декрете, залож и ли  
основу внешней политики Совет
ского государства. Верный этим 
принципам, Советский Союз во 
всех своих внешних делах  неук
лонно следует ленинским курсом, 
борется за мир и меж дународную  
безопасность. Радостно  сознавать, 
что партия, весь наш народ высо
ко несут поднятое Лениным зн а 
мя борьбы за  прочный и справед
ливый мир. Вокруг этого знамени

(Окончание на 2 стр,).

показателям.

М О С КВА . Этот красивый пятиэтажный жилой дом построен в 
10-м экспериментальном квартале Новых Черемушек. Особенность 
этого здания в том, что оно смонтировано из отдельных блок-ком
нат заводского изготовления.

Проект дома разработал авторский коллектив под руководством 
архитектора П. И. Бронникова, сейчас проектируемся второй дом 
такою  типа, но уже девятиэтажный. Оба дома авторы предлагают 
как типовые здания для массового строительства.

Фото Н. Грановского, Фотохроника ТАСС.

Собрание, посвященное Дню советской милиции
10 ноября в клубе «Строитель» состоялось торжественное со

брание трудящихся поселка Ковдор, посвященное Д ню  советской 
милиции.

С. докладом о Дне советской милиции выступил начальник 
Ковдорского отделения милиции тов. КО Л  О Д И Н  П. А.

На этом собрании лучшие работники милиции и активисты 
народной дружины были отмечены подарками й почетными гра
мотами.

Д л я  участников собрания был дан концерт силами художест
венной самодеятельности клуба.

С В Е Т  В Е Л И К О Г О



РУДНЫЙ КОВДОР Нноября^^Эб^дда^Л^И^

Р а з л а д
Во всем поселке Ковдор рабо

тает очень мало спортивных сек
ций, которые занимались бы круг
лый год. Одной .из самых ста
бильных является секция тяже
лой атлетики. Не буду вдаваться 
в былинные времена, когда лю
бовь народа к богатырям была 
в почете. В настоящее время это
го не скажешь в отношении не
которых работников комбината 
и треста «Ковдорстрой». Поясню 
в чем дело.

При проверке спортивной рабо
ты в тресте и комбинате област
ными спортивными организация
ми спортработники треста и
комбината не поделили славы за 
создание секции штангистов, хо
тя ни Завьялов О.,, ни Егоров А. 
и пальцем не пошевелили, что
бы создать эту секцию и обеспе
чить ее работу.

Штангисты треста и комбината 
объединились и по своей инициа
тиве создали секцию. Штанга
принадлежала тресту, а комнату
для занятий выделил комбинат
по просьбе самих спортсменов.

.Впоследствии по просьбе спорт
сменов комбинат купил еще и 
тренировочную штангу. В секции 
тяжелой атлетики стало две 
штанги, принадлежащие одна тре
сту, другая —  комбинату. Это и 
послужило причиной раздора меж
ду спортивными «деятелями».

Инструктор по спорту из трес
та тов. Завьялов 0., обиженный 
на своего коллегу из комбината 
тов. Егорова А. за присвоение

славы, решил забрать свою штан
гу и перенести ее в общежитие 
треста, то есть положить начало 
организации секции штангистов 
в тресте. Это похвально. Но надо 
заметить, что подобный экспери
мент уже проводился в прошлом, 
но окончился он плачевно.

Однажды штангисты треста и 
комбината по приглашению спорт- 
инструктора треста перешли за
ниматься в общежитие строите
лей, но занимались там недолго. 
Когда руководству треста понадо
билась занимаемая ими комната, 
то и штанга, и помост и другие 
принадлежности были выброшены 
на улицу безо всякого преду
преждения.

Хорошо, что руководство ком
бината смотрит hS штангистов 
более благожелательно. Комната 
штангистам была опять выделена 
в общежитии горнообогатительно
го комбината.

Сейчас история опять повторя
ется. От этого в проигрыше толь
ко штангисты.

Пора прекратить раздор, а по
мочь штангистам приобрести хо
рошую штангу, единую форму 
для соревнований, и тогда, я на
деюсь, что славы вам хватит 
на всех.

Сочтемся славою,
ведь мы свои же /

люди...
говорил В. Маяковский. Послу
шайтесь хоть поэта.

А. ВИНТОРОВ.

Первая мартеновская печь Карагандинскою металлургического 
завода (гор. Темир-Тау) выдала уже несколько тысяч тонн ста
ли. До конца года будет завершено строительство еще одной 
мартеновской печи.

На снимке (слева) сталевар Арген Жунусов, выдавший пер
вую сталь на Карагандинском металлургическом заводе. Справа 
— заливка чугуна в первый мартен.

Фото Я. Турина. Фотохроника ТАСС.

Будущее новое 
рабочее пополнение

В этом учебном году второй 
раз из стен своей школы мы от 
правим юношей и девушек в да
лекий славный путь. Они 
вместе со свидетельствами об об
разовании получат удостоверение 
о приобретении рабочей квалифи
кации той или иной специаль
ности. Уже сейчас большинство 
из них получило право на само
стоятельную работу и трудятся на 
предприятиях наравне с остальны
ми рабочими.

Хорошие отзывы о девушках 
одиннадцатых классов, которые 
работают на обогатительной фаб
рике имеющих вторые разряды 
по специальностям лаборанток- 
разделыциц. Катя Митрохович, 
Оля Прокопьева, Раиса Федотова, 
Галя Михайлова умело и добросо
вестно выполняют задания в сме
нах.

Самостоятельно выполняют ра
боту и девушки-химлаборанты. В 
белых халатах, сосредоточенные 
и внимательные, производят они 
анализы руды.

—  Интересная профессия, — 
говорят они.

Сложной работой заняты и об
мотчицы-изолировщицы, которые 
проходят производственное обуче
ние в электроцехе горнообогати
тельного комбината. Сколько ра
дости было у Вали Ивановой и ее 
подруги — Вали Хлучиной! Де
вушки с затаенным вниманием 
следили за собранным ими элек
тродвигателем. А когда агрегат 
прошел все испытания, радости 
не было предела. Ученицы в пер
вую очередь благодарили своего 
преподавателя —  бригадира об
мотчиц Екатерину Андреевну П1о~| 
нину.

Глядя па происходящие пере
мены, уже сегодня можно быть 
уверенным, что выпускники на
шей школы вступают в жизнь не 
только образованными, но и тех
нически грамотными, знающими 
производство. Они представляют 
собою достойное пополнение ра
бочего класса.

Пожелаем же им успехов на 
большом жизненном и трудовом 
пути!

Е. ФИЛКОРА.
Заведующая учебной частью
производственного обучения
средней школы.

В школе открылась студия 
изобразительного искусства

При Ковдорской одшшадцати- 
летке создана студия изобрази
тельного искусства, состоящая из 
двух классов: прикладного искус
ства и класса живописи и графи
ки. Руководителями этой студии 
являются настоящие энтузиасты 
эстетики, влюбленные в искус
ство— Анатолий Николаевич Куз
нецов и Анатолий Максимович 
Рубанов.

Большое благородное дело тво
рят эти два человека. Вдали от 
Ленинграда и Москвы, на Край
нем Севере, эти два энтузиаста 
приобщают наше юное поколение 
к миру прекрасного, учат наших 
детей чувствовать и понимать 
живопись и скульптуру и умению 
самим рисовать с натуры.

Зайдите вечером в школу в 
понедельник или среду, постучи
те в первую дверь направо с таб
личкой «ИЗО», и вас встретит 
чудесный мир искусства. Прекрас
но освещенное помещение, где 20 
девочек и мальчиков рисуют на
тюрморты с геометрических фи
гур, орнаменты и даже пробуют 
свои силы в композиционном ри
совании на вольные темы.

К сожалению, изостудию пока 
посещает не очень много ребят 
(двадцать мальчиков и девочек). 
Столько же по классу прикладно
го искусства. Можно надеяться, 
что количество желающих зани
маться в изостудии значительно 
увеличится. Как преподаватели, 
так и ребята-студийцы страстно 
влюблены в искусство и посеща
ют занятия с огромным желани- 
ем. А староста кружка Лапеко 
Гена так восторжен своим учи
телем, что не отходит от него ни 
на шаг, когда Анатолий Максимо
вич приходит в школу.

Итак, вы зашли в класс жи
вописи и графики. Отличное ос
вещение класса 14 зеркальными 
лампами и тремя светильниками 
на 1.000 ватт каждый создают 
уют и деловую обстановку. И вот 
вашему взору представляется 20 
мольбертов, шкаф с книгами по 
искусству (283 книги), нагляд
ные анатомические фигуры, ге
ометрические тела и орнаменты 
(77 экземпляров), две картины 
—  «Оттепель» Васильева и «За
росший пруд» Поленова со
здают классу вид настоящей сту
дии.
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объединяются все миролюбивые 
народы.

По докладу В. И. Ленина 
съезд принял так ж е  декрет о зем 
ле. В нем говорилось о конфиска
ции помещичьей земли без выкупа 
п о переходе всей земли в руки 
народа. Вековая мечта крестьян 
о земле,  наконец, осуществилась. 
Л иквидация помещиков как  к л ас 
са и передача земли в бесплатное 
пользование крестьян сыграли ре
ш ающую роль в укреплении соЮза 
рабочего класса с трудовым 
крестьянством. Этот союз, который 
наша партия всегда укрепляла 
всеми мерами и средствами, вы 
д е р ж ал  все испытания и явился 
решающим условием социалисти
ческого преобразования страны, 
роста могущества и процветания 
Советского государства.

Н а съезде Владимир Ильич ска 
зал замечательные слова о народ 
ном характере нашего государства 
и его отличии от государства бур
жуазного:

«Б урж уазия  только тогда при
знает государство сильным, когда 
оно может всей мощью прави
тельственного аппарата  бросить 
массы туда, куда хотят б у р ж у а з 
ные правители. Наше понятие о 
силе иное. По нашему представле
нию государство сильно созна

тельностью масс. Оно сильно тог
да, когда массы все знают, обо 
всем могут судить, идут на все 
сознательно».

В наше время, когда Советское 
государство стало общенародным, 
когда вся страна ж ивет  и тр у 
дится под знаменем новой П р о 
граммы партии, участие т р у дя 
щихся в управлении делами об
щества становится все более м ас
совым и действенным. Восстанов
ление ленинских принципов руко
водства партией и государством 
развязало  политическую и трудо
вую активность миллионов людей. 
Н а фабриках, заводах  и стройках, 
на колхозных и совхозных полях, 
в научных институтах и лаб орато
риях, в учреждениях культуры, 
просвещения и здравоохранения 
советские люди практически пре
творяют в жизнь Программу 
КПСС, двигаю т вперед великое 
дело коммунистического строи
тельства, ставшее родным и близ
ким для всего нашего народа. 
Под руководством ленинской п ар 
тии он преображает  родную зем 
лю, делает все для роста благосо
стояния и культуры трудящихся. 
В этом году труженики сельского 
хозяйства собрали хороший уро
ж ай. Недавно было опубликовано 
сообщение Центрального статисти
ческого управления об успешном 
выполнения плана девяти месяцев

нашей промышленностью. Это по- 
настоящему радует  всех нас.

Чувство гордости и удовлетво
рения испытывали наши герои 
космонавты, когда видели свою 
страну из космоса. В своей речи 
на Красной площади командир 
космического корабля «Восход» 
В. М. Комаров говорил: «Страна 
развертывалась перед нашим вос
хищенным взором, как гигантское 
поле, засеянное плодородными се
менами коммунизма». Эти семена 
повсюду дают чудесные всходы. 
И за  это все мы бесконечно бл а 
годарны родной Коммунистиче
ской партии, созданной и выпесто
ванной великим Лениным.

Верная марксистско-ленинскому 
учению, наша партия твердо при
держивается  ленинской генераль
ной линии, коллективно опреде
ленной XX, XXI и XXII съездами 
КПСС. Высшую цель своей д ея 
тельности партия видит в служ е
нии народу, в укреплении м огущ е
ства социалистической Родины. 
В ы раж ая  кровные интересы и чая 
ния советских людей, она пользу
ется их безграничным доверием и 
уважением. Нерушимое единство 
партии и народа радует и вдохно
вляет весь народ, братские наро
ды социалистических стран, всех 
наших многочисленных друзей за  
рубежом

Вместе с партией наш народ 
прошел славный путь борьбы за

власть Советов, за победу социа
лизма. Вместе с партией, под ее 
руководством он отстоял свою О т 
чизну от многочисленных врагов 
и теперь берет все новые рубежи 
на пути строительства коммуни
стического общества. По призыву 
партии советские люди настойчи
во повышают производительность 
труда, улучшают качество и сни
ж аю т  себестоимость продукции, 
добиваются всемерной экономии 
материальных ресурсов. Как на
стоящие хозяева страны и всех ее 
богатств они не ж алею т  сил, что
бы еще больше укрепить ее эк о 
номическую мощь, еще выше под
нять авторитет и приумножить ее 
славу.

Нас, старых коммунистов, осо
бенно радует то, что партия учит 
наши кадры, всех коммунистов 
строить работу по-ленински, всег
да  и во всем опираться на народ, 
высоко нести светлую ленинскую 
веру в силы и разум народа. Ей 
чужды непродуманные, скороспе
лые и поспешные решения, х в а 
стовство и увлечение администри
рованием. Верная ленинским прин
ципам и нормам, она рассм атрива
ет строительство коммунизма как 
живое, творческое дело. Партия 
не терпит канцелярских методов и 
единоличных решений, игнорирова
ния достижений науки и практи
ческого опыта масс. Соединяя 
воедино таланты, знания и опыт 
миллионов людей, она уверенно 
ведет страну к светлой цели.

С большим прилежанием зани
маются в классе живописи и гра
фики ученики: Узенбаев Сергей, 
Лапеко Геннадий, Позич Ирина, 
Хлучина Валентина, Зацепина 
Татьяна, Пронько Валентина и 
Кузнецовы Лидия и Татьяна.

У ребят, занимающихся в изо
студии, хорошая перспектива. Они 
летом думают походить в окрест
ностях Ковдора и совместно с ру
ководителем начать писать эпо
ды и делать зарисовки.

А рисовать ребятам очень хо
чется и у каждого заветная меч
та —  стать художником. Ведь за 
примером далеко ходить не надо. 
Их любимый учитель Анатолий 
Максимович хорошо владеет 
кистью и уже подарил школе 
прекрасно оформленный стенд 
«Моральный кодекс строителя 
коммунизм», и готовит еще вто
рой подарок —  это панно, на ко
тором будет изображена наша обо
гатительная фабрика и родная 
северная природа.

Каждый, кто занимается по 
классу живописи и графики, с 
большой гордостью говорит и о 
выставке картин своего учителя, 
которую наши ковдорцы скоро 
увидят в фойе кинотеатра 
«Юность». И, когда спрашива
ешь ребят, в какое художествен
ное училище пошли бы они 
учиться, то они, не задумываясь, 
отвечают: «Только в то, где учил
ся Анатолий Максимович». Поже
лаем же нашим юным любителям 
искусства творческих успехов в 
мире прекрасного.

М. ЛАВРЕНТЬЕВА. 
Учительница 11-летней 
школы.

По следам 
наших выступлений

«Пропагандировать и антивко 
внедрять передовой опыт». Под
таким заголовком в нашей газе
те 10 октября с. г. была опубли
кована передовая статья, в кото
рой отмечалось, что в цехах ком
бината слабо внедряется передо
вой опыт.

Как отвечает начальник отдела 
труда и зарплаты гориообогатп- 
тельного комбината тов. Ко1зель- 
ский И. М. в настоящее время 
нормативно - исследовательская 
группа комбината ведет работу по 
изучению и обобщению передово
го опыта на экскаваторном участ
ке, изучается передовой опыт ма
шинистов мокрых магнитных се
параторов.

Сейчас начали работу курсы
по изучению новой техники. На
руднике Железный организуется
постоянно действующая школа
передового опыта.

* * *

«Задерживается строительст
во». Так называлась заметка, 
опубликованная в нашей газете 
26 сентября с. г., в которой го
ворилось о плохой работе участ
ков «Бурвзрьшпром» и «Севэкскт- 
вация». А это сдерживало работы 
строителей. Земляные работы но 
корпусу дробления не выполня
ются и теперь.

Руководство треста «Ковдор
строй», как отвечает нам испол
няющий обязанности главного ин
женера треста тов. Волков, по
ставило в известность руководи
телей трестов «Бурвзрывпром» и 
«Севэкскавация» о плохой рабо
те их участков.

Работы по вырубке просеки 
под трассу будущей автодороги 
производятся участком «Жил
строй» треста «Ковдорстрой» и 
подходят к концу.
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